

Aprobada la proposición de Ciudadanos para evitar que la futura Ley de movilidad sostenible y el nuevo mapa concesional de transporte reduzcan las paradas de autobús en la provincia

Valladolid, 24 de junio de 2022. El pleno de la Diputación de Valladolid del mes de junio ha aprobado la proposición de Ciudadanos para adoptar medidas que eviten que la futura Ley de movilidad sostenible y el nuevo mapa concesional de transporte por carretera reduzcan el número de paradas de autobús de línea en la provincia de Valladolid y en el resto de Castilla y León.



“Desde Ciudadanos observamos con enorme preocupación este proceso que ha abierto el Gobierno de España con el Anteproyecto de Ley de Movilidad Sostenible”, ha asegurado la portavoz de Ciudadanos, porque **“tememos que supondrá un nuevo golpe para la España rural y menos poblada. Por lo tanto, en base a todo lo expuesto solicitamos que se lleven a cabo los siguientes”.**

“Su futura Ley de Movilidad Sostenible deja sin parada de autobús a 346 municipios en la Comunidad”, ha denunciado Gómez, quien ha recordado que **“en Ciudadanos llevamos años diciendo que o se aborda el tema de la despoblación de manera transversal y como un Pacto de Estado o no hay solución posible”.**

Desde Ciudadanos **“apostamos por un servicio eficiente y sostenible, pero un servicio para todos”,** ha asegurado Gema Gómez, quien ha añadido que

rechazan **“un servicio que vuelva a dejar fuera a los de siempre, a los pequeños municipios”**.

La sostenibilidad y optimización de las rutas **“no puede ser a costa de generar ciudadanos de segunda en el mundo rural”**.